

Ante la situación denunciada ayer, autoridades apuntaron a problemas con proveedores

Quiebre de stock a nivel nacional generó suspensión de cirugía en Hospital Clínico

Este martes se comunicó con La Prensa Austral la hija de un paciente para denunciar que la cirugía programada para su padre, paciente que lleva 7 años en hemodiálisis por falla renal, se tuvo que suspender por falta de insumos. Aseguró que el hospital no tenía los insumos para proveer al cirujano vascular para la realización del procedimiento, lo que fue confirmado por las autoridades de salud este miércoles, apuntando a una falta de stock a nivel nacional.

Sin embargo, indicaron que sería una situación puntual.

"Esta fue una situación puntual que se debió a que el proveedor que tenía que suministrarlos de guías para hemodinamia de cirugías vasculares, no contó con lo requerido, nosotros habíamos emitido la orden de compra hace más de una semana y él indica que, por quiebre (de stock) nacional no podría enviarlo hasta el día jueves; se hicieron los contactos con otras empresas y lamentable-

mente se encontraban en la misma situación, lo que impidió que contáramos con ese insumo para esta semana", indicó el director (s) del Servicio de Salud Magallanes, Marcelo Torres.

Desde el Hospital Clínico de Magallanes indicaron que tomaron conocimiento de la situación en cuanto se confirmó el retraso de la entrega de insumos, por tanto "se están reprogramando las intervenciones tan pronto como el stock de insumos sea resta-

blecido". En cuanto al inventario, señalaron que está "planificado para asegurar la disponibilidad de insumos para cirugías programadas y de urgencia, el cual tiene una dotación definida y por lo cual se realizan las compras considerando los tiempos de despacho del proveedor y recepción del hospital, fallando en esta ocasión el primero".

A su vez, agregaron desde el hospital que "el quiebre de stock a nivel nacional afectó temporal-

mente la disponibilidad de ciertos insumos. Se están tomando todas las medidas necesarias para restablecer el stock lo antes posible".

Finalmente, Marcelo Torres consignó, además, que se han efectuado diversas licitaciones desde el establecimiento, las que han sido adjudicadas, a fin de contar con los insumos necesarios para brindar las prestaciones requeridas. No obstante, se debe considerar que los factores externos son latentes.